



Joaquín Loewe, Francisco Morandé, Ricardo del Sante y Camilo Carrasco de BTG Pactual.



José Miguel Ried de Ried Fabres Abogados; Francisco Morandé de BTG Pactual; Silvia Fernández (Country Head de BlackRock); y Joaquín Loewe de BTG Pactual.



Salvador Barros de Ried Fabres Abogados; Vicente Monge A., Presidente de Fundación Camino; José Miguel Ried; Vicente Monge M. de Falcom; Patricio Romero de Bci; y Cristián Fabres de Ried Fabres Abogados.

# Campeonato de Golf para el Mercado Financiero organizado por **Ried Fabres Abogados** en beneficio de **Fundación Camino**

- El 26 de mayo se realizó el Campeonato de Golf para el Mercado Financiero – Copa BlackRock, en el Club de Polo y Equitación San Cristóbal. Las principales instituciones financieras del país compitieron por esta codiciada copa en una jornada que combinó deporte, camaradería, solidaridad y mucha lluvia.
- La actividad tuvo como objetivo recaudar fondos para Fundación Camino, organización que acompaña a adolescentes con cáncer en su tratamiento. A pesar del mal tiempo, no faltó ninguno de los 74 inscritos, coronándose BTG Pactual campeón de esta primera versión del torneo. La dupla ganadora estuvo compuesta por Joaquín Loewe y Francisco (Chopo) Morandé.



Andrés Jabalquinto y José Manuel Fernández de Banchile; Guillermo Arriagada de AB Realty; y Andrés Delano de Inversiones Duero.



Bernardo Ossandón de Larrain Vial; Stefano Arrigoni de Dual Capital y Grianfranco Arrigoni de Grupo Arrigoni.



Gabriel Vives de Spruceview Capital, saliendo del hoyo 10.



Luis Germán Edwards de Edypa; Ricardo Abogabir y José Miguel Ried de Ried Fabres Abogados.



Tomás Flanagan y Pablo Goycoolea (best approach y straightest drive) de Bci.



Carlos Ruiz de Gamboa (socio de Tyndall y director de Fundación Camino); Mariela Rubilar (Directora Ejecutiva de Fundación Camino); José Miguel Ried y Vicente Monge (Presidente de Fundación Camino).



Juan Manuel Gálmez de Asesorías GP y Juan Miguel Abogabir de Aurea Group.



Santiago Russi de Arrayán Asset compitiendo por el best approach en el hoyo 6.